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Aos vinte e dois dias do mês de novembro do ano de dois mil e dezenove, às treze horas e
cinquenta  minutos,  no Auditório da  Unidade Seminário,  do  Campus Cerro Largo,  em Cerro
Largo/RS, foi realizada a oitava Sessão Ordinária  do Conselho de  Campus do presente ano,
presidida pelo presidente, Bruno München Wenzel. Fizeram-se presentes à sessão os seguintes
conselheiros:  membros natos: Márcio do Carmo Pinheiro, Sandro Adriano Schneider, Rodrigo
Prante Dill, Juliane Ludwig, Alcione Aparecida de Almeida Alves, Eliane Gonçalves dos Santos,
Thiago de Cacio Luchese, Rosália Andrighetto, Fernando Henrique Borba, Neusete Machado
Rigo; representantes docentes: Ana Cecília Teixeira Gonçalves, Daniela Oliveira de Lima, Judite
Scherer Wenzel, Tatiane Chassot;  representante dos técnicos-administrativos: Eduardo da Pieva
Ehlers;  suplentes no exercício da titularidade: Edemar Rotta,  Rosângela Inês Matos Uhmann
(membros  natos);  Ari  Söthe,  Iara  Denise  Endruweit  Battisti  (representantes  docentes).  Não
compareceram à sessão por motivos justificados os conselheiros: Demétrio Alves Paz, Jeize de
Fátima Batista (suplente),  Dionéia Dalcin,  Roque Ismael da Costa  Güllich (membros natos);
Débora Leitzke Betemps, Fabiano Pereira, Marcos Alexandre Dullius, Monize Sâmara Visentini
(representantes docentes); Ronnie Reus Schroeder (representante dos técnicos-administrativos);
Eduardo  Alex  Karnikowski  (representante  discente);  Rozane  Elveni  Kaufmann  Scherer
(representante  da  comunidade regional).  Verificado o  quórum,  o presidente  abriu  a  sessão  e
colocou em apreciação a ata da sessão anterior, a qual foi aprovada por unanimidade. Iniciando
as comunicações, o presidente informou que, quanto ao transporte do Campus, em função do
encerramento do contrato e problema de prazo com a licitação,  houve necessidade de serem
feitos ajustes nas viagens que estavam programadas, sendo que das cinco previstas, três foram
executadas e duas foram adiadas; no momento, o contrato está assinado e o transporte sendo
normalizado. Também comunicou que as alterações de turno e de linha de formação propostas
pelo  Curso de Administração foram aprovadas  na última sessão do CONSUNI;  no próximo
domingo os Cursos de Agronomia e Engenharia Ambiental e Sanitária realizarão a prova do
ENADE; ontem foi  finalizado o I  Seminário  do PPGATS, que contou a  presença  de  vários
palestrantes;  em  continuidade  aos  trabalhos  do  Plano  de  Emergência,  no  dia  dezenove  foi
realizado um treinamento com os brigadistas do Campus. O coordenador acadêmico, Márcio do
Carmo Pinheiro, informou que nos dias sete, oito e nove de dezembro serão realizadas as prova
do vestibular  unificado,  sendo que nesses  dias  o Bloco A estará  fechado para  as  atividades
normais e o dia nove, segunda-feira, será dia não letivo. O conselheiro Edemar Rotta relatou a
participação como representante da UFFS no IX Seminário da RED CIDIR, realizado nos dias
sete, oito e nove de novembro, na sede da UNAE, em Encarnación/Itapua/Paraguai, bem como
na assembleia anual da entidade; também apresentou a sugestão de realizar uma reunião com a
coordenação acadêmica e os coordenadores de curso para repassar as informações da rede sobre
programas de intercâmbio de docentes e acadêmicos, com vistas à internacionalização. A seguir
foi apreciada a pauta da sessão, que ficou assim definida: 1. Homologação da nova composição
do  Colegiado  do  Curso  de  Química;  2. Redistribuição  por  permuta  de  servidores;  3.
Redistribuição de servidores;  4. Proposta de composição de GT para estudo de viabilidade de
criação do Curso de Graduação em Matemática - Licenciatura;  5.  Atividades letivas regulares
entre 18h e 19h. O primeiro assunto de pauta apreciado foi a nova composição do Colegiado do
Curso de Química -  Licenciatura,  sendo homologada por unanimidade pelos conselheiros.  O

                                                                                                                                                                                                          1/2

1
2
3
4
5
6
7
8
9

10
11
12
13
14
15
16
17
18
19
20
21
22
23
24
25
26
27
28
29
30
31
32
33
34
35
36
37
38
39
40
41
42



SERVIÇO PÚBLICO FEDERAL
UNIVERSIDADE FEDERAL DA FRONTEIRA SUL

CAMPUS CERRO LARGO
CONSELHO DO CAMPUS

segundo  ponto  de  pauta  foi  apresentado  pelo  presidente,  que  contextualizou  o  pedido  de
redistribuição por permuta dos servidores Marcus Vinicius Liessen Fontana, docente da UFSM, e
Neiva  Maria  Mallmann  Graziadei,  docente  da  UFFS  Campus Cerro  Largo  (Processo  nº
23205.003144/2019-35); após a análise da matéria, o plenário aprovou por consenso a referida
redistribuição  por  permuta.  A  seguir  foram  apreciados  os  pedidos  de  redistribuição  dos
servidores Luciana Yukie Matsubara (Técnica de Laboratório/IFA/Processo 23205.000691/2019-
69), Thaissa Nunes Cabreira (Técnica de Laboratório/UFT/Processo 23205.002851/2019-12) e
Vanderlei  Soares  Marques  (Técnico  em  Contabilidade/UNIPAMPA/Processo  23205.003052/
2019-08), os quais foram indeferidos por indisponibilidade de vagas. O quarto ponto de pauta foi
apresentado pelo coordenador do Curso de Física,  Thiago de Cacio Luchese,  que abordou a
proposta de GT para avaliação de viabilidade de criação do Curso de Graduação em Matemática
- Licenciatura; após o debate do assunto pelo plenário, foi deliberada a designação do GT, com a
seguinte composição: Thiago de Cacio Luchese (Física),  Aline Beatriz Rauber (Física), Cássio
Luiz Mozer Belusso (Matemática), Danusa de Lara Bonotto (Matemática/Ensino) e Denize Ivete
Reis (Estatística), sendo que o prazo para finalização dos trabalhos ficou definido para a sessão
do mês de maio do ano de dois mil e vinte. O último ponto de pauta apreciado foi o pedido de
realização de atividades letivas regulares entre as dezoito e as dezenove horas, nas quartas-feiras,
durante o semestre 2020/1, encaminhado pela coordenadora do Curso de Agronomia,  Juliane
Ludwig,  a qual  abordou a necessidade da demanda visando não prejudicar  alunos prováveis
formandos, que teriam que cursar mais um semestre em função de apenas um CCR (Extensão
Rural), além de atender outra demanda, qual seja a necessidade de o mesmo professor ministrar
um  CCR  (Administração  e  Análise  de  Projetos)  no  outro  dia  pela  manhã,  atendendo  à
necessidade de outros prováveis formandos; após o debate da matéria, os conselheiros aprovaram
por consenso a solicitação, devendo ser observadas as normativas institucionais para esses casos.
Sendo quinze horas e cinquenta e cinco minutos foi encerrada a sessão da qual eu, Sheila Maria
de Oliveira, Secretária Executiva, lavrei a presente ata que, depois de aprovada, será assinada por
mim e pelo presidente. Cerro Largo/RS, 22 de novembro de 2019.
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